

あすなろだより 4月号

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会

担当：3年3組・2年5組



新入生の皆さんご入学おめでとうございます。

はじめまして。あすなろ会部長です。

あすなろ会とは主にボランティアを行う部活動です。そうはいつでもボランティアが大好きという人は少ないと思います。

しかし、実際に参加してみると、ボランティアはとても楽しくて、今ではもっとたくさんのボランティアに参加したいと思うようになりました。

ボランティアは強制されてやるのではなく、「ボランティア」の言葉の意味に現れているように「自ら進んで人のために力を発揮する」ものです。そのように経験を積むことで、人として成長できるのではないかと思います。

あすなろ会は本当に和気あいあいとしていて、上下関係なく活動しています。男子部員も大大大歓迎です。

興味がある人は是非、被服室へ一度来てみてください！今年元気いっぱい先輩たちが明るく迎え入れてくれますよ！



<常時行っている活動>

1 ペットボトルキャップの回収（エコキャップ活動）

今年度も、ペットボトルキャップを回収します。

ペットボトルを捨てる時は分別をして、あすなろ会が集めやすいようにクラスにあるキャップ入れに入れてください。

ペットボトルキャップは860個でワクチン一人分になります。

途上国の子どもたちにワクチンが届くようにご協力よろしくお願いします。



全クラスの教室のゴミ箱に、キャップの回収箱を置いているので、分別よろしくお願いします。

毎週金曜日の放課後、あすなろ会で回収に回ります。

みなさんのご協力よろしくお願いします！！！！

2 ベルマークの回収



ベルマーク運動には、「自分たちの学校づくり」と「お友達への教育援助」という2つの機能があります。自分たちの学校のためにマークを集めることが自動的に、厳しい教育環境にあるお友達の役にも立つ仕組みなのです。

「協賛会社」が商品に付けているマークをあすなろ部が集め、整理・計算して財団に送ると1点が1円に換算されてベルマーク預金になります。その預金で、自分たちの学校に必要な設備・教材が「協賛会社」から購入できます。

すると、その購入金額の10%が自動的にベルマーク財団に寄付され、へき地の学校や特別支援学校、災害で被災した学校への支援、アジアの子どもたちを助けるNPOへの支援など、さまざまな教育援助活動に使われます。

3階被服教室前「あすなろ会の部屋」前の「ベルマーク回収袋」を置いているので是非、ご協力よろしくお願いします！！



3 宿題やっつけ隊

佐伯区地域福祉センターで毎週土曜日 10 時～11 時まで小学生に向けて地域の方と勉強を教えています。

○2020 年度に美高生が参加したボランティアをいくつか紹介します。

介護サポーター	校内清掃	オープンスクール
		
<p>夏休みに外部講師の先生が来られて器具を使ってお年寄りの方の疑似体験をしたり、認知症についての講義を受けたりしました。</p>	<p>オープンスクールや式典前に年 3 回、講堂や学校内の清掃を行いました。コロナ対策のため、椅子など一つ一つにアルコールで消毒しました。</p>	<p>9 月のオープンスクールで中学生に高齢者の疑似体験をしてもらい、交流をしました。</p>
ユニセフ国際すごろく	おれんじ元気	はがき切手
		
<p>10 月に中区の国際センターで行われたユニセフ活動に参加しました。貧困に苦しんだり、地雷の恐怖に怯える世界の子どもの現状を学びました。</p>	<p>11 月にアステールプラザで私たちと高齢者の方で世界の子どもの写真や資料の提示をし、マスクケースを作成しました。</p>	<p>回収した切手 1kg で 500 円になり、ユニセフを通して子どもたちの支援金になります。書き損じハガキは 3 枚で地雷の撤去ができます。</p>
さわやか清掃	カード作り	宿題やっつけ隊
		
<p>秋ごろに、各部活で地域の清掃をします。日頃お世話になっている地域の人に感謝の気持ちを表します。</p>	<p>3 月に新小学 1 年生に送るランチョンマットとカードを作りました。感謝の言葉をいただきました。</p>	<p>毎週土曜日に佐伯区地域福祉センターに地域の学習ボランティアの方と小学生に勉強を教えています。</p>